

En verano se incrementa considerablemente el número de accidentes que tienen como protagonistas a los más pequeños. En estos días, la problemática de la siniestralidad infantil ha sido actualidad por la muerte de una niña de cuatro años que cayó desde un tercer piso en **Torrijos**. En **El Viso de San Juan, María**, de ocho años, sufrió quemaduras de segundo grado en los pies, mientras en **Argés** un menor tuvo que ser hospitalizado al quedar aprisionada su pierna por un ascensor.

TRES ACCIDENTES, UNO MORTAL, EN CINCO DIAS

Vacaciones: ¡Alto riesgo infantil!

Más de dos mil personas acudieron al cementerio de **La Puebla de Montalbán** para dar un último adiós a la niña **Beatriz Ramírez García**, fallecida en trágicas circunstancias en la localidad de **Torrijos**. La pequeña **Beatriz**, de cuatro años, perdió la vida al caer desde una ventana de un tercer piso en el número 77 de la **Avenida del Generalísimo** y el suceso conmocionó a los vecinos de **Torrijos** y **La Puebla de Montalbán**, ya que de esta última localidad son naturales los padres de la niña fallecida y residen en ella sus abuelos paternos y maternos.

El accidente tuvo lugar a las once de la mañana, cuando la menor se encontraba en su domicilio en compañía de un hermano de seis años. Al parecer, y según informó el jefe de la Policía local de **Torrijos**, **Jorge González**, la madre de la víctima había dejado a sus hijos viendo la televisión y se encontraba reali-

zando unas compras en un establecimiento cercano. Se baraja la hipótesis de que la niña acercara una silla para asomarse a la ventana que da al patio con la intención de coger la ropa tendida.

Un vecino del inmueble fue quien llamó a la Policía Local e inmediatamente se dio aviso a la Cruz Roja. Cuando llegaron los agentes se encontraron a la menor tumbada en el descansillo de la entrada al edificio, inconsciente y sangrando abundantemente por la parte posterior de la cabeza, ya que una vecina la había cogido en brazos, gritando y pidiendo auxilio presa de un ataque de nervios.

Beatriz Ramírez fue trasladada a la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social de **Toledo**, siendo ingresada en la Unidad de Cuidados Intensivos, donde falleció un día después a consecuencia de la gran cantidad de sangre que había perdido y de las lesiones internas.

●●● GRAVES QUEMADURAS

Pero este no es el único accidente infantil que ha te-



Más de dos mil personas asistieron al entierro de la niña de



Los padres de **Beatriz Ruiz** fueron acompañados en su dolor por numerosos